

ABENGOA

Madrid, 21 Junio 2000

Abengoa completa con éxito la OPA sobre Befesa

Abengoa ha cerrado con éxito la oferta pública de adquisición de acciones de Befesa cuyo plazo de aceptación se inició el pasado 15 de mayo. En total Abengoa ha adquirido en la OPA un 82,58% del capital social de la compañía medioambiental, incluyendo el paquete íntegro de acciones que estaba en propiedad del anterior accionista mayoritario, la compañía alemana BUS con la que se mantendrá en el futuro una estrecha relación comercial de tipo industrial. Con esta operación Abengoa alcanza una participación total en Befesa del 90,02%, dado que con anterioridad a la oferta pública Abengoa ya había adquirido en mercado el 7,44%.

El éxito de esta operación supone para Abengoa la culminación de un proceso en el que se ha obtenido una posición de claro liderazgo en un sector –el medioambiental- que cuenta con unas perspectivas muy favorables de crecimiento en los próximos años. Con ello Abengoa ha logrado su objetivo estratégico de equilibrar y consolidar sus cuatro principales unidades de negocio (Medio Ambiente, Sistemas y Comunicaciones, Bioenergías e Ingeniería Aplicada, Construcción y Equipamiento), y espera alcanzar para el presente ejercicio unas ventas totales superiores a los 200.000 millones de pesetas.

Adicionalmente, la amplia mayoría obtenida en Befesa va a permitir al Grupo Abengoa acelerar la integración de sus negocios mediambientales (hasta ahora instrumentadas a través de su filial Abensur) con los de Befesa, generándose entre ambas compañías significativas sinergias operativas dada la importante capacidad de negociación conjunta resultante, así como en la complementariedad existente entre los distintos negocios medioambientales explotados por ambas entidades.

A su vez, la adquisición de Befesa va a suponer un respaldo y un adelantamiento en la materialización de las inversiones que tiene Abengoa previstas en el área medioambiental – 25.000 Millones de Pesetas en los próximos tres años, principalmente

ABENGOA

destinadas a un plan de expansión en Iberoamérica- las cuales se dieron a conocer el pasado mes de febrero con motivo de la creación de una alianza estratégica global entre Abengoa y Befesa.

Por otro lado, está previsto realizar una Junta General Extraordinaria de Befesa a mediados de Julio en la que se llevarán a cabo los cambios estatutarios ya recogidos en el Folleto de OPA presentado ante la CNMV; básicamente la asimilación del ejercicio económico de Befesa (que cierra sus Cuentas Anuales en Septiembre) al de Abengoa cuyo ejercicio coincide con el año natural; así como el nombramiento de nuevos Consejeros en la compañía medioambiental.

En la operación de adquisición de Befesa han actuado como asesores de Abengoa la división de banca de inversiones de BBVA; Merrill Lynch y Garrigues & Andersen.